
Ausschussmitglied Meny: 
Hat die Verwaltung bereits Gespräche mit Eigentümern Am Kölnkreuz und mit der Verwaltung 
des Gebäudes Adendorfer Straße geführt? Falls die Antwort nicht öffentlich ist, kann diese auch 
im nicht öffentlichen Teil der Sitzung beantwortet werden. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Frage kann nur im nicht öffentlichen Teil der Sitzung beantwortet werden. 


